



Start für 12. Mai wird vorbereitet

## Erste Haltestellen für Bürgerbus

Warendorf (bjo). „Es ist schön, dass es jetzt was wird“, freut sich nicht nur Klaus Artmann auf den Start des Bürgerbusses im Warendorfer Norden. Am 12. Mai soll der Bus zum ersten Mal rollen und den Stadtteil mit dem Krankenhaus, der Innenstadt und dem Bahnhof verbinden.

Damit es auch pünktlich losgehen kann, sind RVM und Baubetriebshof in diesen Tagen aktiv. „Insgesamt müssen zehn neue Haltestellen eingerichtet werden“, weiß Klaus Artmann. Die Hülsen für die Masten hätten die Mitarbeiter des Baubetriebshofs in den vergangenen Tagen gesetzt, nun würden die Haltestellenschilder aufgestellt, so der Vorsitzende des Trägervereins.

Eine dieser neuen Haltestellen liegt am Hasenkamp, wo Klaus Artmann und Norbert Richter für den Bürgerbusverein, Hermann Strohbücker und Laurenz Austermann vom Baubetriebshof und Bernd Voss von der RVM gestern Vormittag gemeinsam ein Haltestellenschild errichtet haben. Neben den zehn neuen Haltestellen

steuert der Bürgerbus Warendorf-Nord 13 bestehende Haltestellen an. Auch dort wartet Arbeit auf RVM-Mitarbeiter Voss, müssen doch die Fahrplanaushänge und Haltestellenschilder angepasst werden.

Im Stundentakt wird der Bürgerbus Warendorf-Nord demnächst rollen, erläutert Klaus Artmann. „Ein Stadtbussystem kann sich die Stadt Warendorf nicht leisten“, weiß das langjährige Ratsmitglied. „Da, wo die Stadt überfordert ist, springen die Initiativen wie wir ein.“ Insgesamt 35 Personen hätten sich bislang bereiterklärt, den Bürgerbus ehrenamtlich zu steuern, sagt der Vize-Bürgermeister. „Alle, die fahren wollen, haben den Gesundheitscheck bestanden.“ Selbstverständlich seien weitere ehrenamtliche Fahrer immer willkommen.

Mit dem ergänzenden Angebot werde gerade für ältere Menschen im Warendorfer Norden ein Stück mehr Mobilität und damit auch Lebensqualität geschaffen, ist Artmann überzeugt: „Wir werden ganz oft angesprochen, wann es denn losgeht.“



Über die neue Haltestelle im Warendorfer Norden freuen sich (v. l.) Norbert Richter, Klaus Artmann (beide Bürgerbusverein), Laurenz Austermann, Hermann Strohbücker (beide Baubetriebshof) und Bernd Voss (RVM). Ab 12. Mai soll der Bürgerbus im Warendorfer Norden rollen. Bild: Baumjohann